

El ingeniero civil industrial y magister en Docencia se desempeñó como vicerrector académico del instituto Virginio Gómez entre 2017 y 2021

Cristian Vejar asume dirección (s) de Ceduc UCN Hualpén



Vejar cumplió labores como vicerrector académico del IP Virginio Gómez entre 2017 y 2021.

La institución educativa inició sus operaciones en 2016 y desde 2020 funciona en modernas dependencias frente al Club Hípico.

Cambios en lo administrativo ha vivido en las últimas semanas la sede Hualpén del Ceduc de la Universidad Católica del Norte (UCN), luego que se confirmara que el ingeniero civil informático Cristian Vejar fuese nombrado como el nuevo director de sede (s).

El profesional formado en la Universidad del Bío-Bío, magister en Docencia de Educación Superior y Diplomado en Coaching Organizacional, cuenta con 20 años de experiencia en el ámbito de la educación superior técnico profesional en las áreas de gestión académica, aseguramiento de la calidad, planifica-

ción estratégica y análisis institucional.

Además, la nueva autoridad se desempeñó como Vicerrector Académico del Instituto Profesional Virginio Gómez de la Universidad de Concepción desde

2017 a 2021.

El nuevo director(s) de la sede Hualpén se mostró feliz de incorporarse a esta prestigiosa institución que posee un valioso equipo de personas y altos niveles de calidad que aseguran una adecuada formación técnica de todos los estudiantes que han confiado en ella.

“Trabajaremos fuertemente en seguir potenciando nuestro proyecto educativo como también posicionar a la sede de Hualpén en la comunidad local, todo en coherencia con nuestro plan de desarrollo institucional”, manifestó Vejar, junto con agradecer la confianza del plantel.

2016

fue el año en que el Ceduc UCN comenzó a funcionar en Hualpén, con la denominación del CFT de la Energía del Biobío.